## Odio a Cuba y sus médicos, porque no «pescaron» novio en la isla: Yeidckol Polevnsky

El odio a Cuba y sus médicos es ocasionado porque no «pescaron» novio cuando visitaron la isla, aseguró la diputada de Morena, Yeidckol Polevnsky.

«Muchos van para allá a ver si pescan novio, pero cuando no las voltean ni a ver es ahí que le agarran coraje a Cuba», mencionó la legisladora.

En entrevista para medios de comunicación, la diputada morenista calificó como una postura clasista y racista el rechazo expresado ante la llegada de medicos cubanos.

«Los médicos que vienen de Cuba van a las zonas rurales y marginadas. Definitivamente es una postura clasista, racista de los facistas que están en contra, tienen un odio irracional con Cuba», expresó.

Lo anterior, en relación a la llegada de médicos cubanos a México, anunciada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, como parte de un acuerdo de salud con el Gobierno de Cuba.

https://www.24-horas.mx/2022/05/19/video-odio-a-cuba-y-sus-medicos-porque-no-pescaron-novio-en-la-isla-yeidckol-polevnsky/